

Zur Erinnerung an Anita Reuther



Ein ganz besonderer Mensch ist am 15.05.2023 von uns gegangen! Wir können Anitas Tod noch nicht wirklich begreifen. Sie hinterlässt in unserer Hospizgruppe Volkach / Gerolzhofen eine sehr große Lücke, die wir niemals schließen können.

Anita gehörte ab 1996 wie ein Urgestein zu unserer Gruppe. Sie hat mit viel Engagement und Herz jahrzehntelang Sterbende und Trauernde begleitet. Ja, bis sie vor einigen Monaten selbst sehr krank wurde. Wir durften sie durch ihre schwere Krankheit begleiten, teils durch Telefongespräche, teils durch persönliche Besuche. Sie hat uns immer wieder zu verstehen gegeben, dass sie so dankbar für ihr Leben sei, dass sie jetzt aber so schnell wie möglich sterben möchte, da eine Heilung aussichtslos war.

Nachdem sie noch den Muttertag im Kreise ihrer Familie erleben durfte, schlief sie am Montagfrüh neben ihrem Ehemann Willi für immer ein. So erfüllte sich ihr letzter Wunsch!

Anita stand so fest im Glauben, dass sie jetzt bestimmt schon an einem wunderbaren Ort ist, wo es kein Schmerz und kein Leid mehr gibt.

*“...und Sterben wir, so trägt ein Strom uns leuchtend in ein Meer von Licht!
...und gibt uns Mut und Kraft, den Weg weiter zu gehen“.*

Tiefe Wahrheit und die Gewissheit einer ewigen Verbindung mit Anita - Botschaft von der anderen Seite des Lebens!

Und trotzdem: Du wirst uns sehr fehlen, liebe Anita! Hab Dank für alles:

- Danke, dass Du Sterbende und Trauernde hingebungsvoll begleitet hast!
- Danke, dass wir Dir sehr wichtig waren!
- Danke für Deine liebende Freundschaft!
- Danke, dass Du auch immer ein offenes Haus für uns hattest! Wie oft haben wir im Hause “Reuther“, oder im Garten Feste gefeiert!

Danke

Wir werden Dich nie vergessen! Du wirst in unseren Herzen weiterleben!